
         

Compte-rendu réunion quartier « Est »   
Le 22 Juin 2022  

Était présent :   

M. Loew Grégory, adjoint aux travaux et à la démocratie participative  
M. Meunier Franck, responsable du service vie des quartiers et cadre de vie. 
 
M. Ceret Stephan, Adjoint de quartier : excusé  

Les membres du Conseil de quartier "EST" : ANGELO Sylviane, Sylvain BAZZICONI, 
DEVYNCK Gérard, ISKANDAR Richard, MESTRE Jeanne Christiane, NICOLINI Evelyne, 
Serge  ORJUBIN, POUTET Daniel, SCHUFFENECKER Serge, LICAUSI Antoine, BITTEL 
Pierre.  

Invités : MALAISE, DENTAL, NAHON, LARUE, GRAVIER.   

La rencontre est animée par Sylvain Bazziconi.  
Secrétaire de séance : Serge Orjubin .  

La rencontre débute à 18 heures Salle "Conférence" de la MSJ et l'occasion de faire un point 
intermédiaire concernant les cas en suspens déjà évoqués le 11 avril 2022 liés aux 
ruissellements “EST” en présence d'élus et de techniciens et d’aborder d’anciens dossiers bien 
que déjà connus et identifiés de la Mairie. 

Des Invités et des Membres du CQ nous précisent qu’aucun contact et/ou rapprochement n’a été 
pris à ce jour les concernant. 

En conséquence, M. Meunier va relancer les services techniques en charge de ces cas car la 
topographie de la Ville est telle que l'on se retrouve en Zone Inondable même si on est loin de la 
rivière !?! 

Outre cela, nos habitations se trouvent dans un relief encadré à l'Est par les vallons des bois de  
la Vaugine qui culminent entre 250 m et 450 m d’altitude.  
Ensuite, il est rappelé la mise en œuvre prochaine du dispositif « Alabri », visant à faire un 
diagnostic de vulnérabilité des habitations exposées au risque inondation aboutissant à des 
travaux de protection financés par  l'Etat à 80 % sous conditions, ainsi que le Fonds de Prévention 
des Risques Naturels Majeurs (FPRNM)  appelé fonds Barnier mais aussi le projet du bassin de 
rétention "POISSON" bien qu’au point mort depuis 10 ans à ce jour ce que le CQ 
malheureusement ne peut que déplorer.  

M. Licausi a demandé à s'entretenir avec M. SOUZA, il attend patiemment d’être reçu. 

Puis, la fête du quartier “EST” est abordée. 

La date retenue est le dimanche 11 septembre 2022, date prise en compte par les services de la 
Mairie. Le Club Hippique et le TCD, situés à la limite entre les quartiers est et centre-est sont prêts 
à recevoir cette activité qu’il nous reste à affiner d’ici le jour J 



Pour nous aider dans nos démarches, nous avons sollicités Mme LORRAI de la mairie (Animation) 
ainsi que les différents services de la mairie concernés en fonction de la nature des animations en 
proposant à nos élus que DPVa y tient un stand (à parfaire), M. Meunier va leur adresser une 
demande en ce sens. 

Le budget reste identique à savoir un peu plus de 1 000 € (dont achat apéritif : 100 € !?!). C’est 
peu. 

Le Président présente M. Julien GRAVIER qui se propose en plus d'OCKHAM d’assurer le jour J 
et bénévolement l’animation musicale en nous faisant écouter un échantillonnage sur clé usb de 
son savoir-faire musical à la tête de son groupe de musiciens “GROOVIN”. 

Le Conseil de quartier accepte à l'unanimité son offre musicale avec grand enthousiasme. 

Enfin, des questions diverses sont évoquées. 

M. Bittel nous fait part de son inquiétude quant à l’installation d’antennes de télécommunication sur 
le toit du bâtiment C1, Les Négadis à Draguignan, en invoquant le principe de précaution mais 
s’agissant du risque sanitaire, Bouygues doit respecter les valeurs limites d’exposition du public 
aux champs électromagnétiques et ce type d’installations sont qualifiées d’ouvrages nécessaires 
au fonctionnement des services d’intérêt général en bénéficiant d’un régime dérogatoire. 

Mme Nicolini s’inquiète en interpellant le service de l’urbanisme au vu et au su des annonces 
immobilières qui fleurissent chemin des tourdres et chemin des rigaou sans que le CQ ne soit 
concerté et/ou simplement informé !?! 

En conséquence, le CQ sollicite M. Meunier pour rencontrer à la prochaine réunion en octobre 
prochain Danielle ADOUX COPIN, l'adjointe déléguée à l’urbanisme. 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 heures suivie d’un apéritif (sans alcool)   

Prochaines réunions :  
 
- Permanence du CQ »est » Le Jeudi 6 Octobre 2022 de 14h à 16h - Bureau A ou B - R-d-C - 
Mairie Annexe  Espace Joseph Collomp  

- Réunion CQ Le Lundi 10 Octobre 2022 à partir de 18 heures - Salle de Conférence  

Sylvain BAZZICONI  

Président du Conseil de Quartier “EST” 


